

timent de leurs besoins moraux. La jeune Eglise reconnut merveilleusement qu'avant de faire comprendre aux hommes qu'ils ne vivent pas seulement de pain, il importe d'abord, et pour le succès de cet enseignement, de veiller à ce qu'ils aient du pain. Rome à notre époque, reproduit cette tradition lorque, jalouse de conquérir ces prolifiques populaces qu'on appelle les nouveaux barbares, elle intervient par la voix de Léon XIII, pour rendre la terre plus douce aux pauvres, afin que le ciel leur apparaisse plus lumineux. »

A. CAMIRAND, Ptre.

(A suivre.)

---

## Résolutions Apostoliques.

---

1o Chers lecteurs et lectrices du « Petit Messenger », si le bon Dieu vous a donné les biens de la fortune, procurez à quelques familles pauvres un abonnement au « Petit Messenger ».

2o Ne négligez pas, après avoir lu le « Petit Messenger », de le donner à lire à quelque famille pauvre. Cette revue de l'amour de Dieu doit porter partout la connaissance de Jésus-Hostie.

3o Tâchez de l'introduire dans les familles, dans les écoles. Ceux d'entre vous qui sont chargés de l'enseignement de la jeunesse peuvent le donner en récompense, ou le faire lire par tous les élèves en le faisant passer de l'un à l'autre.

4o Les élèves des collèges et pensionnats peuvent procurer au Cœur de Jésus une grande consolation, en tâchant de répandre le « Petit Messenger » autour d'eux.

Avant de donner à lire le « Petit Messenger », recommandons-le à Jésus et à Marie, afin que cette lecture produise des fruits de salut dans les âmes.

